
Il pensiero crea

Un mio scritto del 17 dicembre 2021

Perché su questo pianeta Terra ci troviamo in certe situazioni non tanto piacevoli?

Il fatto è che tutto ciò che esiste è energia, il pensiero crea la realtà, e se sommiamo
tutti i pensieri di otto miliardi di persone la maggioranza dei pensieri sono negativi.
Ecco che quei pensieri messi assieme alla fine ci troviamo a vivere tutti quanti ad
affrontare certe difficoltà, e certe situazioni non tanto piacevoli. 

Molte persone o per i loro problemi che stanno vivendo o per il loro modo di vedere
quasi sempre certe determinate situazioni, queste persone vedono sempre avanti a loro
un futuro incerto. 

Ma c’è anche da dire che alla fine ogni persona può riuscire a vivere in modo che
certe situazioni disagiate non gli toccano per nulla, e per arrivare a questo la persona
deve  imparare  a  staccarsi  di  ogni  discorso  negativo  che  gli  si  presentano  nelle
giornate, solo in questo modo si può arrivare a vivere nel modo che certe situazioni
spiacevoli non capitano a queste persone. 

Prendiamo ora questo caso della pandemia che sembra che non finisca mai.

Tutto succede per questo motivo: la situazione che stiamo vivendo si riscontra che
tutto va nel verso sbagliato e la maggioranza delle persone durante la giornata hanno
nei loro pensieri che questo virus li porti alla morte, queste persone vivono di paura
e quando si ha paura si perde il controllo e diventa molto più difficile staccarsi di
quel pensiero e si è soggetti poi a trovarsi in situazioni disagevoli, invece che non
dare energia a quello che ci viene presentato come pericolo si va invece ad essere
interessati di quello che ci viene detto del pericolo di un virus. Mentre invece che
interessarsi di quelle notizie imparassimo a lasciare perdere quelle informazioni che
alla fine ci lasciano paura, ma occuparci di cose che ci fanno sentire meglio, ecco



che alla fine non dando energia su cose negative ci troveremo che tutto quello che
potrebbe prendere potere alla fine man mano si dissolve e quel pericolo che hanno
diffuso si esaurirà. Mentre oggi si va avanti a parlare di pandemia, di vaccini, di
morti per virus e la maggioranza delle persone si informano su queste cose dando
sempre più energia e questo è il motivo che si andrà sempre in peggio.

Impariamo a non pensare le negatività altrimenti troveremo un mondo sempre che
andrà in peggio. 

…………………………………

Questo scritto che metto qui sotto è tratto dai messaggi che ci vengono dati, e questo
messaggio proviene da Esseri Evoluti che vivono su altri Pianeti e mandano questi
messaggi per far modo che impariamo come dovremmo comportarci:

«L'essere  umano,  al  quale  bisogna ripetere  le  cose molte  volte,  ha un immenso
potere!

Vi facciamo un esempio:

Una persona può essere costretta a subire una determinata iniezione, e benché sia
assolutamente contraria a tale imposizione, può non avere la possibilità di rifiutare per
motivi di lavoro o semplicemente per sopravvivenza.

Fate attenzione a questo: se la sua consapevolezza umana e la sua anima sono molto
forti,  questa  persona  potrà  distruggere  tutte  le  sostanze  nocive  che  le  verranno
inoculate, ma dovrà farlo immediatamente, prima che tali sostanze possano diffondersi
nel suo corpo, soprattutto nel DNA.

Una persona che è costretta a ricevere un'iniezione, dovrà compiere un importante
lavoro,  in  modo  consapevole,  per  annullare  tutto  ciò  che  è  assolutamente
indesiderabile nel suo corpo.
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Essa dovrà visualizzare il prodotto, qualunque esso sia, che inizia a diffondersi e dare
un  ordine  del  tipo:  "Stop!  Tu  non  andrai  oltre!  Mando  l'Amore  necessario  per
annullarti! Tu non farai alcun male al mio corpo!

È necessario che sia un ordine! Bisogna dire "Stop!"

Voi potete eliminare ciò che non volete dando l'ordine: "Stop!", ma è necessario farlo
subito! Se lo fate otto giorni dopo, ovviamente il prodotto dannoso avrà avuto il
tempo di diffondersi nel vostro corpo e sarà molto più difficile fermarlo. Questa è
una cosa che dovete sapere!

Fonte: cliccate qui
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